

Ausfahrt FC Bayern gegen Dortmund ist restlos überbucht

22.09.2025 17:13 von Michael Buttlinger



Eine Anmeldung für die Ausfahrt zum Bundesliga Klassiker FC Bayern gegen Borussia Dortmund ist nicht mehr möglich.

Alle Mitglieder hatten vom 18. September 2025 20:15 Uhr bis Freitag, 19. September 2025 - 9 Uhr Zeit sich für diese Ausfahrt anzumelden. Die Nachfrage war wie erwartet extrem hoch. Insgesamt haben sich über 130 Fanclub Mitglieder für diese Topspiel angemeldet. Wahnsinn! Die Tickets wurden unter den angemeldeten Mitgliedern verlost. Die Zu bzw. Absagen gingen vor paar Minuten per Mail an alle angemeldeten Mitglieder raus.

Danke für eure tolle Unterstützung.